







LA19 2018

RESOLUCIÓN DEFINITIVA DE LA COMISIÓN DE SELECCIÓN DEL PROCEDIMIENTO EXTRAORDINARIO CONVOCADO POR ORDEN DE 23 DE NOVIEMBRE DE 2018 PARA LA CONTRATACIÓN LABORAL TEMPORAL DE UN TÉCNICO EN INVESTIGACIÓN AGRARIA Y ALIMENTARIA, PARA PRESTAR SERVICIOS EN EL IMIDA.

Transcurrido el plazo establecido para reclamaciones, resueltas en su caso las producidas y de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 25.5 de la Orden de 27 de julio de 2001, de la Consejería de Economía y Hacienda, por la que se regula la selección de personal interino y laboral temporal de la Administración Pública Regional, (BORM número 186, de 11 de agosto de 2001).

La Comisión de Selección,

RESUELVE:

PRIMERO: Publicar la relación definitiva de los aspirantes que han superado la puntación mínima por orden de puntuación que a continuación se indican para contratación laboral temporal, como en Investigación Agraria y Alimentaria, modalidad "obra o servicio determinado" con cargo al proyecto inversión de nº 44536 "Nuevo sistema riego localizado capacidad de inhibir insectos y roedores", financiado por el Ministerio Ciencia, Innovación y Universidades, cofinanciado con fondos FEDER

NIF	APELLIDOS Y NOMBRE	PUNTUACION
48.394.750 J	LOPEZ GALLEGO, ELENA	62,71
44.515.473 P	RAMIREZ SORIA, MARIA JOSÉ	47,92
53.545.937M	PEDRO NORIEGA, LUIS DE	34,76
48.497.714 Y	ORTIN ANGULO, MARIA CARMEN	30,3
23.030 040 W	CARRASCO ORTIZ, ALINE	28,15
48.476.547 E	CEREZUELA SERRANO, JAVIER	23,77

SEGUNDO: Proponer al Consejero de Hacienda la contratación laboral temporal a Dña. ELENA LOPEZ GALLEGO.

TERCERO: Exponer la presente Resolución definitiva en los Tablones de Anuncios del Registro General de la CARM (Avda. Infante D. Juan Manuel, 14) y del IMIDA (Estación Sericicola de La Alberca).

CUARTO: Contra la presente Resolución, que no pone fin a la vía administrativa, cabe interponer recurso de alzada ante el Consejero de Hacienda en el plazo de un mes, a contar desde la fecha de exposición en los Tablones de Anuncios anteriormente mencionados.

Murcia, de 18 de enero de 2019.

EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE SELECCIÓN,

Fdo.: Juan Antonio Sanchez Sánchez.